
◎ロータリーソング　君が代、奉仕の理想

◎会長の時間　長野会長
　みなさん、こんにちは。私の任期もあと
２ヶ月、例会の回数で言うと今日を含め８
回です。何も解らない状態からなんとか手
探りでやってきて、少しホッとしているのですが、ここ
にきて残念なことに退会者がでてしまいました。なぜ退
会するのか理由は聞いています。それはいつも似たよう
な理由です。楽しくない、飽きた、聞いていた以上にハー
ド、仕事が忙しいなどなど。
　退会しそうな人への対応はセミナーなどで毎年言われ
ていることで、いつも同じです。もう誰でも彼でも入会
させるのはやめましょう。辞めそうにない、きちんと出
席できそうな人を選び、入会させましょう。
私達のクラブは少数精鋭でやっていきましょう。

◎幹事報告　黒瀬幹事
●例会変更　別府RC、別府中央RC、別府
東RC、大分RC、大分東RC、大分南RC、大
分中央RC、大分1985RC、大分城西RC
●週報受理　津久見RC、加古川平成RC、熊本平成RC
●幹事報告
・中津市暴力絶滅市民会議役員総会の開催について（ご
案内）

・ロータリーの友5月号

◎本日のメニュー
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前回（1302回例会）の記録
平成29年５月11日（木）

■ゲスト
いずみの園
総務部部長　堂本高雄氏
第2720地区第一グループ
ガバナー補佐　日隈昇三氏

■ビジター
中津中央RC　諌山宏義氏
中津RC　山本洋一郎氏

■出席報告
 会　員　数　24名
 免 除 者 数 ４名
 対 象 者 数　20名
 本日出席者 14名
 欠 席 者 数 ６名
 出　席　率　70.00%

■1301回出席報告の修正
　1301回欠席者 ７名
　メイクアップ １名
　欠　席　者 ６名
　修正出席率　 35.00%→　70.00%
●メイクアップ
長野（修）会員（中津中央5/2）

●欠席者
倉会員、仲本会員、小野会員、宇都宮会員、吉岩会員
鎧坂会員

会長  長 野  定 生 　　幹事  黒 瀬  孝 一　　会報担当  二反田  新 一　　クラブ広報委員長  二反田  新 一

◉本日の例会プログラム ゲスト卓話「賃貸物件の市場について」
 アットホーム㈱ 大分営業所所長　帯川慶政氏  
◎次回例会プログラム 会員卓話「海外視察報告（台湾旅行）」
 仲本準司会員
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◎その他報告事項
第2720地区第一グループガバナー補佐
日隈昇三氏
例会訪問の挨拶
　来月でガバナー補佐の任期が終わります。内心ほっと
してます。この一年間、地区役員や各例会訪問等で人と人、
良いめぐりあわせを多くいただきました。現ガバナー補
佐は12名いますが、せっかく知り合った縁で、今後年1回、
懇親を深める機会を持とうということになり、早速来月
会が催されます。また、来期はクラブの幹事を引き受け
ました。例会出席は奉仕の第一歩です。この一年ありが
とうございました。  
米山奨学生カウンセラー
辛嶋会員
　奨学生の胡正倫君への奨
学金を授与します。某大企
業の就職の内定をもらった
らしいです。

◎委員会報告
青少年奉仕担当　加来会員
　６月4日（日）、清浄園との交流を日田上津江フィッシ
ングパークで行います。９時出発です。多くの方々の参
加をお願いします。  

◎ニコニコボックス　担当：出席奨励担当委員会
〔辛嶋会員〕中津市防犯協会総会が２時からありますが、
会長の奥塚市長が不在の為、副会長の私が議長をつとめ
ます。打ち合わせのため例会を早退します。日隈さん、
玖珠よりお越しいただきありがとうございます。
〔第2720地区第一グループガバナー補佐　玖珠RC　日隈
昇三氏〕本当に一年間ありがとうございました。いろい
ろと勉強になったことを自分のクラブに活かせたらと
思ってます。
〔若松会員〕二年前から中津港より木材を搬出してます。
本日が20隻目です。その立ち合いの為、早退します。中
津港から木材を海外へ輸出する商社が動き始めました。
中津港の知名度存在感も増してくると思われます。
〔加来会員〕4/28より、イタリア観光とスイスのバーゼ
ルでの学会出席に行ってきました。天候にも恵まれ、良
い旅が出来ました。
〔長野会長〕堂本さん、卓話をよろしくお願い申し上げま
す。日隈ガバナー補佐、一年間ご苦労様でした。ありが
とうございました。
〔黒瀬幹事〕ガバナー補佐におかれましては、いろいろと
ご指導いただきまして、ありがとうございました。堂本
さん、今日はよろしくお願いします。禁煙を始めました。
やめてから13時間経ちました。
〔永松会員〕私も煙草をやめました。このまま止められれ
ばと思います。

〔小野会員〕沢山のニコニコをありがとうございました。

◎ゲスト卓話
「福祉施設から見た現在の地域福祉」

いずみの園　総務部部長　堂本高雄氏
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